
１年・Ｐ 丸岡 武

NCOOLでは時田校長先生が、学生の夢を叶えさせて

やること、社会に通用する人間を育てることなど教

育方針を私たちにとても熱心に語ってくれました。

新潟医療福祉大学では義肢装具自立支援学科の阿部

准教授の講義？を聞いてきました。

当日はキャンパスツアーで沢山の高校生や父兄が説

明会に参加していました。

学校見学してあらためていろいろな職業があり子ど

も達には夢と希望と可能性が有ることを再認識しま

した。

又、お昼に食べた中越高校の弁当がおいしかったで

す、９月の学習会にも是非参加させていただきます。

２年・Ｐ 早川 正光

地元大学に関する情報が無ければ息子と大学進学

について話し合うことができないと思い６月１９日

に実施された新潟地区の学校訪問バスツアーに妻と

一緒に参加しました。

始めに訪れた新潟公務員法律専門学校では、１時

間３０分にわたり学校の理念、方針及び就職率等に

ついて学校長から詳しく説明を受け、公務員と一口

に言っても地方公務員警察官等なじみの職種から、

衆議院衛視、刑務官等なじみのない職種の公務員が

多くあることに驚きました。

次に新潟大学を訪問しましたが、ここはキャンパ

スのみの見学であり、各学部等の説明を聞けなかっ

たのが残念でした。

午後から訪問した新潟医療福祉大学は、オープン

キャンパスが実施されており他の地域から参加して

いる父兄や高校生と一緒に説明を聞きました。この

大学は、広々した畑の中にあり学ぶにはとても良い

環境にあると思います。

私には、地元に公務員を受験する専門学校や福祉

大学が在る事すら知らない程受験する大学に関して

勉強不足であり、かつ息子が将来どんな仕事をした

いのかも把握していない状況なのでこれを契機に、

息子が進みたい学部の在る大学のオープンキャンパ

スに出向き、息子と将来について良く話し合いたい

と思います。

３年・Ｐ 田中 清

梅雨空模様の中、新潟市内の大学二校・専門学校

一校を見学して来ました。親として子供と進路につ

いて話をするにあたって少しでも勉強して子供と稔

りある話が出来るようにと参加させていただきまし

た。

新潟公務員法律専門学校では、校長先生がわかり

易く説明してくれました。新潟大学ではキャンパス

見学をし、新潟医療福祉大学では一部オープンキャ

ンパスに参加できました。それぞれの学校の、特色・

環境・施設等がわかり大変勉強になりました。来年

の春には、このようなすばらしい学校に進学が決ま

り、親子で歓喜を迎えたいものです。

この学習会を企画実行されました、役員皆様大変

お世話になりました。

２年・Ｐ 石坂ひさ子

「自己抑制教育のすすめ」のタイトルで、避けて

は通れない「性」についての学習会に参加しました。

我が家では、日常「性」についてほとんど話題にな

ることがありません。

しかし講師の、医療現場や教育現場での経験を通し

てのお話は、興味深く、性犯罪や感染病等が身近で

起きていることを知りました。

自分自身の認識不足、他のPTAの方々のご意見等、
とても参考になりました。

この学習会を契機に、子どもと正面から「性」につ

いて向き合わなければならないと認識しました。

これからも、このような学習会に積極的に参加した

いと思います。

１年・Ｐ 小林直美

「たまたま休みが取れたので」なんて、軽い気持ち

で参加した今回のPTA学習会でしたが、とても有意

義な時間になりました。

菅井先生からお聞きした「エイズ」の話は、私には

とてもショックな物でした。エイズへの感染者が、

先進国で日本が一番多いこと、又それが１６才から

２４才という若者が最も感染しやすいという恐ろし

い事実。驚きと共に、今までなんとなく遠い他人ご

とと考えていたことを深く反省させられました。

菅井先生が話の冒頭に「私は高校生が大好きです。

だから子ども達の未来を守ってあげたい」というお

言葉にとても感動し、私も親としてせめて自分の子

どもとはちゃんと向き合って話をしていこうと思い

ました。

２年・Ｐ 佐藤 真理子

先日、菅井香与子先生の自己抑制教育のすすめと

いう演目のPTA学習会に参加させていただきました。

先生は大変気さくな方でわかりやすくエイズのこと

も沢山教えていただきました。

日頃自分とか家族とは無関係のこととたかをくくっ

ておりましたが本当に身近に存在しうるということ

を痛切に感じました。

エイズは避妊具では防ぎきれないという事実、潜

伏期間が5年もあって自覚症状が何もないという事実

も衝撃でした。でも世界中で避妊具を使えば安全と

いう間違った知識がまかり通っています。早くこの

事実を世の中に広めないと！！と痛切に感じるとと

もに自己をしっかり持つ重要性を強く感じました。

アメリカでは10代の性交渉を禁じすぎてかえって

10代の妊娠が問題になっています。

ただただ抑えつけるのではなく事実を認識させて

心身ともに大人になって人生最良のパートナーにめ

ぐり会うまでは、好奇心や誘惑や無責任な情報に惑

わされない強い心を育てなくてはならないと思いま

した。

できるだけ美しいものを見たり聴いたりして自分

を磨き信頼される大人になってもらいたいと切に思

います。

私共もできるだけそういうシーンを提供して積極的

にかかわっていきたいと思いました。

そういう風に考

えるきっかけを

いただけてこの

学習会を企画し

て下さったこと

に感謝します。

ありがとうござ

いました。

中越高校ＰＴＡ広報誌 第10号 カラー版が中越高校のホームページから見られます。 平成２２年７月23日

越 高 P T A だ よ り

ＰＴＡの学習会が開催されました
進路指導に関する学習会と、生活に関する学習会が行われました。

各学習会に参加された方からの報告です。

進 路 学 習 会
6月19日（土）開催

～大学・専門学校見学 －新潟市編－ ～

生 活 学 習 会
7月10日（土）開催

～「性」に関する学習会～

【編集後記】

今年度初めて新潟方面の大学見学が、生活

進路委員会の主催で実施されました。

参加された生徒・保護者の皆さんは、進路

の勉強・準備・決定の参考にとそれぞれ目標

を持って有意義な時間を過ごしました。

秋には長岡市内の大学見学が計画されてい

ます。是非ご参加ください。

「性」の学習会の菅井先生は子ども達にも

（1年生のみ）講話をしていただきました。

共通の話題として良いきっかけになるのでは

ないでしょうか。総務広報委員 中川・遠藤

文化祭ＰＴＡイベントのお知らせ

文化祭が９月３日（金）と４日（土）に開

催されます。ＰＴＡでは、４日（土）に「餅

つき」「餅の販売」「フランクフルトの販売」

「ＰＴＡの部屋」を運営します。売上金は生

徒会に寄付します。

たくさんの方のご参加をお待ちしています。


